

LA LÉGENDE DE CATANOUILLY

Le 6 juin 2006, à 6h du matin, deux garçons nommés Jacque et Joël se promenaient dans une forêt près du campement de Joël. Ils ne s'étaient jamais aventurés seuls dans ces bois très sombres. Plus ils avançaient, plus la forêt devenait dense et effrayante. Jacque était le plus peureux des deux. Les enfants s'amusèrent pendant environ trente minutes. Le soleil venait de se lever quand les garçons remarquèrent qu'ils s'étaient égarés du sentier.

Quelques minutes plus tard, les amis voient une vieille maison de bois. Elle semblait avoir été abandonnée depuis plusieurs années. Le bâtiment était couvert de suie noire, les fenêtres étaient barricadées avec des planches de bois. Les garçons s'approchèrent de la maison mais soudain, la porte s'ouvrit et tira les enfants dans la maison. De plein fouet, la porte se referma derrière eux. Jacque sursauta de peur. Il trembla sur place et regarda autour de lui. Les deux amis décidèrent d'aller explorer le reste de la maison. Ils découvrent un salon, une cuisine et un deuxième étage.

Doucement, les jeunes hommes montent les escaliers et ils se séparent pour trouver plus informations et d'indices possibles sur ce lieu mystérieux et effrayant. Tout à coup, Joël entendit un cri percent qui semblait être la voix de Jacque. Il court à plein poumons pour retrouver son ami. Le garçon cherche partout dans la maison mais ne trouve pas son ami. Jacque n'est plus là.

Pris de panique, l'enfant cri le nom de son ami très fort, mais il n'y a pas de réponse. Joël commence à paniquer jusqu'au point de se taper la tête sur la bibliothèque. Soudain, une porte secrète s'ouvre dans la bibliothèque et mène à une pièce secrète. Dans celle-ci, il y avait un coffre rempli d'or. Joël regarde autour de lui et aperçut Jacque qui s'était endormi sur le plancher. À ce moment, Joël essaie de réveiller Jacques qui commence à ouvrir tranquillement les yeux. Il lui dit de se dépêcher à sortir de ces lieux immédiatement. Les deux garçons se dépêchent à sortir de la maison, mais ils remarquent que la porte était encore fermée à clé. Jacque eut l'idée de briser la fenêtre barricadée avec des planches de bois, mais celle-ci était beaucoup trop haute. Joël trouve une échelle par terre et l'utilise pour monter. Ensuite, ils brisent les planches de bois et sautent dans un buisson pour amortir leur chute.

Finale­ment, les enfants courent à toute vitesse vers leur chalet et racontent tout à leurs parents. Ceux-ci décident de demander à des professionnels pour aller inspecter les lieux, mais ils ne trouvèrent rien autre que le trésor. Une bonne partie de l'or fut remis aux deux garçons, très heureux. Toutefois, ils se demandent encore comment la porte se fermait à clé toute seule. Y-avait-t-il des esprits ?

Histoire écrite par Éli et Mika